

Plan Nacional de Búsqueda: gobierno entrega carpetas con datos unitarios de Comisión Rettig a familiares de detenidos desaparecidos



Este lunes, el Presidente Gabriel Boric Font encabezó una ceremonia de entrega de carpetas de calificación a familiares de detenidos desaparecidos durante el régimen de Augusto Pinochet, en el marco del Plan Nacional de Búsqueda de Verdad y Justicia impulsado por el gobierno del frenteamplista.

Así lo anunció el ministro de Justicia, Jaime Gajardo, tras la realización de un nuevo comité de seguimiento y participación del plan, una instancia de trabajo conjunta entre el Estado y las agrupaciones de familiares para avanzar en la búsqueda de verdad, justicia y reparación.

En la jornada, se comenzó la entrega de carpetas a los familiares de aquellas personas que fueron catalogadas como detenidos

desaparecidos por la “Comisión Nacional de Verdad y Reconciliación”, comúnmente conocida como “Comisión Rettig”.

Asimismo, el secretario de Estado informó que a partir de este martes 10 de junio, en el sitio web del plan -plannacionaldebusqueda.cl- habrá un banner en el cual los familiares de los detenidos desaparecidos pueden inscribirse para poder tener acceso a estas carpetas, que dan cuenta de la información documentada en caso en particular por la Comisión Rettig.

El ministro Gajardo sostuvo que la información entregada esta jornada “no se encontraba sistematizada y no se encontraba documentada”.